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Abstract (en)
The assembly system (1) has rail elements and module support elements, on which a photovoltaic element (2) is fastened by fastening elements.
The rail element lying on a placement surface of the rooftop is formed as a linear base rail profile (3) and is connected with the module support
elements by elastic detent elements. An independent claim is included for an arrangement of photovoltaic elements.

Abstract (de)
Es wird ein Montagesystem (1) zur Anordnung photovoltaischer Elemente (2), insbesondere auf einem Hausdach mit geringer Neigung
oder Flachdach vorgeschlagen, wobei das Montagesystem (1) Schienenelemente und Modulstützelemente (4, 4a) umfasst, an welchen das
photovoltaische Element (2) mittels Befestigungselementen (13) befestigt ist. Erfindungsgemäß ist das auf einer Aufstellfläche des Hausdaches
aufliegende Schienenelement als linear verlaufendes Bodenschienenprofil (3) ausgebildet, welches mittels elastischen Rastelementen (5) mit den
Modulstützelementen (4, 4a) verbunden ist.
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